

Zukunft braucht Initiative

Informationsblatt für Gramatneusiedl

Verbindungsweg Kaiseraugasse / Weidegasse

November 2012

Verbindungsweg
Kaiseraugasse / Weidegasse
Seite 1

Rettungsdienst geht nach
Moosbrunn
Seite 2

Ausbau Altenbacherweg
zum Radweg
Seite 2

Edas könnte in traumhaft schöner Weg für Spaziergänger und Radfahrer werden.

Auf einer Länge von über 200 Meter wäre Platz für eine Obstbaumreihe die uns schon in wenigen Jahren schmackhafte Früchte bringen wird und eine naturnahe Gestaltung ermöglicht.

Auch bei einem aufgelockerten Erscheinungsbild könnten sich hier mehr als 40 Bäume entfalten. Die Pflanzung von Obstbäumen ist nicht nur für uns Menschen ein Gewinn, sondern für das gesamte Ökosystem.



Unser Beitrag für dieses Projekt:

Gemeinsam mit interessierten BürgerInnen werden wir die Bepflanzung organisieren und vornehmen.

Diese tolle Aktion finanzieren wir, damit für die Gemeinde keine Kosten entstehen. Wenn wir von der Gemeinde jetzt grünes Licht bekommen, werden wir gleich im Frühjahr mit der Umsetzung beginnen.



GR Margareta Jeschko  m.jeschko@migo.at

Wussten Sie, dass ...

... die Gramat Voran Initiative zur Befestigung des Verbindungsweges bereits umgesetzt wurde?



Zukunft braucht Initiative

Informationsblatt für Gramatneusiedl

Rettungsdienst geht nach Moosbrunn - verlieren wir jetzt auch den Polizeiposten in Gramatneusiedl?

Sie erinnern sich noch an unseren Initiativantrag vor zwei Jahren, als wir um unseren Polizeiposten Sorge hatten? Da wurden wir noch von der Gemeindeführung belächelt!

Wie schnell es gehen kann, dass Einrichtungen neue Stützpunkte bekommen, zeigt die jüngste Entscheidung einer neuen Rettungsdienststelle in Moosbrunn. Gratulation an Bürgermeister Hauser in Moosbrunn, der im Gremium der Bürgermeister einfach schneller war als unsere Frau Bürgermeister. Wer bezahlt nun diesen Stützpunkt?

Richtig, natürlich alle Gemeinden, also auch Gramatneusiedl.

Diese Würfel sind gefallen, jetzt müssen wir nur mehr zahlen.

Um nicht den gleichen Fehler zu wiederholen und auch noch den Polizeiposten nach Ebergassing zu verlieren, fordern wir unsere Gemeindevertretung vehement auf, endlich Gespräche zur Sicherung des Polizeipostens im Ort zu führen!



GGR Julius Fellner ✉ juliusfellner@gmx.at

Gramat Voran Initiative umgesetzt: Ausbau des Altenbacherweges zu einem Geh- und Radweg in Richtung Bahnhof fertig!



Zahlreiche Lücken klaffen derzeit noch im überregionalen Radwegnetz, das auch durch unserer Gemeinde führt. Vor kurzem konnte die Engstelle bei der Einfahrt von der Bahnstraße in den Altenbacherweg entschärft werden.

Durch die Verbreiterung wird der Radverkehr vom und zum Bahnhof von der Bahnstraße weggebracht.



Ihre Mandatare von Gramat Voran werden sich in Folge für eine deutliche Beschilderung des Wegenetzes einsetzen und freuen sich auch auf Vorschläge aus der Bevölkerung.

GR Erich Auer, ✉ auer.erich@gmx.net